

SBK

Jahresbericht 2008 / 2009

Anlässlich der vom Kanton Aargau ausgezeichnet organisierten Mitgliederversammlung vom 25.26. September 2008 in Baden beehrte uns Landammann Peter C. Beyeler (Baudirektor) mit dem Auftritt einer von ihm genial eigens dirigierten Musikband, was festliche Stimmung darbot. In der Aula Martinsberg referierten Dr. Murith vom BAG eliquent über Strahlenschutz und ebenso sachkompetent Stadtrat Kurt Wiederkehr über Zukunft und Gegenwartsanliegen der Stadt Baden. Der behördliche Empfang in Baden war geprägt von herzlicher Anerkennung des Wirkens der Bausekretäre.

Der Schreibende wies darauf hin, wenn auch der Verlust des Beamtenstatus in der Schweiz weltweit als singuläre Evolution im Staatsdienst dasteht, bedeutet dies keineswegs Abbruch der Loyalität der Staatsangestellten zur übergeordneten politischen Führung, faktische Flexibilität mit hohem Leistungsstandard bleibe unverbrüchliche Zielsetzung- dabei gelte zeitgemässe Bürgernähe als Maxime.

Der zweite Tag galt instruktiv baulichen Besichtigungen.

Mit nachhaltigem Einsatz zur Erneuerung des Vereins wirkten als neue Vorstandsmitglieder Nicole Nussberger, Verena Sommerhalder, Roland Polentarutti und wiederum Marielle Scheynen. Ein kleiner Ausschuss befasste sich selbständig mit reorganisatorischer Arbeit. Dem Bundesamt für Raumentwicklung wurde aus eigener Veranlassung eine Vernehmlassung zum ohnehin allgemein gescheiterten Versuch eines neuen Bundesgesetzes über die Raumplanung erstattet (Verfasser Roland Polentarutti) .

Vorstandssitzungen fanden statt: 28.11.08 in Aarau, 24. 2. 09 in Zürich, 30.4.09 in Zug und 21. 8.09 in Zürich. An der letzten Vorstandssitzung wurde zuhanden der Mitgliederversammlung ein Entwurf neuer Statuten verabschiedet.

Bedauerlicherweise konnte eine vorgesehene Tagung über den Stand der eidgenössischen Gesetzgebung zur Raumplanung wegen sehr kurzfristiger Absage des vorgesehenen Referenten Stefan Scheidegger in Bern nicht durchgeführt werden.

Mit aller kollegialen judiziellen Auseinandersetzung blieb fruchtbarer Gedankenaustausch im Gange.

Vielfältig initiative Kollegialität im Berichtsjahr war erfreulich.

Zürich im August 2009

Jost Bürgisser P.